

**Le 7 juin 2018**

Participez au Challenge Mobilité  
Auvergne-Rhône-Alpes



## Participez au Challenge Mobilité en Auvergne

2018, L'ANNEE DE TOUS LES RECORDS !

Objectif : Plus de 150 inscrits en Auvergne



Le **7 juin** prochain aura lieu la troisième édition du Challenge Mobilité sur le territoire Auvergnat ! Organisé par la Région Auvergne-Rhône-Alpes, cet événement convivial et gratuit a pour objectif de promouvoir les modes alternatifs et d'inscrire les établissements et collaborateurs dans une démarche

de développement durable. En effet, le jour J, chacun est invité à laisser sa voiture individuelle au garage au profit de la marche, du vélo, des transports en commun ou du covoiturage pour effectuer son trajet domicile-travail. Le télétravail constitue lui aussi une alternative possible puisqu'il supprime le trajet.

Alors n'attendez plus et affichez vous aux côtés de **Michelin**, du **Crédit Mutuel Massif Central**, du **CNFPT**, ou encore de la **Banque Populaire Auvergne Rhône-Alpes** comme l'un des ambassadeurs du challenge en Auvergne. Et ensemble franchissons la barre des 150 établissements inscrits sur notre territoire.

Et qui sait...**vous gagnerez peut-être l'un des vélos électriques offerts par la Région.**

Découvrez toutes nos photos [ici](#)

Infos et inscription :  
[challengemobilite.auvergnerhonealpes.fr](http://challengemobilite.auvergnerhonealpes.fr)

